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平成３０年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 鈴　木　貴美子
(公明党)

１　災害避難所となる学校施設について
　(1) 避難所としての「学校施設利用計画（空間配置図）」
　　はどのようになっているか。
　(2) 鍵の管理は。
　(3) 「緊急防災・減災事業債」を活用し、体育館へエアコ
　　ンを設置するのはいかがか。
　(4) 活用した場合の試算は。
　(5) 今後のトイレ洋式化計画は。

２　スクールソーシャルワーカーについて
　(1) 各学校への訪問状況は。
　(2) 担当窓口は。
　(3) 保護者への周知は。
　(4) スクールカウンセラーや相談員との連携は。
　(5) 不登校児童・生徒や相談件数が増加傾向であり、発達
　　障がい児への支援を考慮すると、今後教育センターを含
　　めてどのように支援を進めていくのか。

３　風疹対策について
　(1) 現状は。
　(2) 夫以外の同居家族を助成対象にするのはいかがか。
　(3) 定期予防接種を受ける機会がなかった３０～５０代男
　　性への働きかけは。
　(4) 感染症に対する正しい知識を身につけるための学校教
　　育での体制は。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 １番 ～ ５番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １２日（水） 
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平成３０年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

2 湯　谷　百合子
(無会派)

１　市の附属機関の運営について
　(1) 現状の運営は、要綱の規定を満たしているか伺う。
　　(ｱ) 女性委員の登用率
　　(ｲ) 公募委員の選任
　　(ｳ) 委員の任期
　　(ｴ) 委員の兼任
　(2) 各条例で委員として学識経験者の委嘱が規定されてい
　　る附属機関について
　　(ｱ) 条例通り委嘱されている附属機関の数
　　(ｲ) 学識経験者として議員が委嘱されている附属機関の
　　　数
　(3) 市の考え方について
　　(ｱ) 二元代表制から附属機関の在り方を考えると、議員
　　　を委員に委嘱することについては矛盾があるのではな
　　　いか。
　　(ｲ) 長年学識経験者枠に議員を委嘱してきた理由は。
　　(ｳ) 近年附属機関の委員に議員を入れないことを明記す
　　　る自治体が増えてきたが、市はどのように考えるか。

２　堂山公園の利活用について
　(1) 現在の利用状況は。
  (2) 死角にある遊具の設置場所、和式トイレについて、改
　　善計画はあるか。
　(3) 公園の立地条件は最高であり、多くの子どもたちが集
　　まる公園にリニューアルすべきでは。

３　児童生徒の携行品に係る配慮について
　(1) 平成３０年９月に文部科学省からの事務連絡を受け、
　　市はどのように対応したか。

市長
担当部長

市長
担当部長

教育長
担当部長

3 木佐木　照　男
(新栄会)

１　北部道路の整備計画について
　(1) 現在の計画ルートは。
　(2) 埼玉県との連携状況は。
　(3) 隣接自治体との連携状況は。
　(4) 今後の計画は。

２　中央公民館の駐車場の整備について
　(1) 車椅子利用者駐車場の増設は。
　(2) 駐車場の舗装整備は。

３　防犯カメラの設置について
　(1) 公共施設の防犯カメラの設置状況は。
　(2) 小、中学校への防犯カメラの設置状況は。
　(3) 今後の防犯カメラの設置促進は。

市長
担当部長

教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 １番 ～ ５番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １２日（水） 
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平成３０年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

4 勝　浦　　　敦
(蓮田志士の会)

１　消防団の充実強化について
　(1) 消防団の装備・服制基準の一部改正後の対応について
　　(ｱ) 夏服の配備について
　　(ｲ) 服制基準の改正への対応について
　　(ｳ) 雨衣の配備について
　　(ｴ) 防火衣の見直しについて
　　(ｵ) 分団等に配備する器具について
　　(ｶ) 後方支援用資機材について
　　(ｷ) 追加装備について

２　災害時における業務継続性確保のための非常用電源の整
　備について
　(1) 市の考え方について
    (ｱ) 現状及び脆弱性に対する認識
　　(ｲ) 燃料の確保について
　　(ｳ) 浸水・地震対策について
　　(ｴ) 質の確保について

市長
消防長

市長
消防長
担当部長

5 島　津　信　温
(公明党)

１　公園灯のＬＥＤ化について
　(1) 現況
 （2）ＬＥＤ化への計画
 （3）今後について

市長
担当部長

発言順序 １番 ～ ５番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １２日（水） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

6 本　橋　　　稔
(新成会)

１　中学校のグラウンドについて
　(1) グラウンドの利用状況について
　　(ｱ) どの様な運動部が利用しているのか。
　(2) 利用する上での問題点について
　　(ｱ) 問題点があった場合の対策は、どの様にしているの
　　　か。
　(3) 今後のグラウンド利用の考え方について
　　(ｱ) 学校以外の敷地は考えているのか。
　　(ｲ) 子供達が安心して部活動に専念できるような環境づ
　　　くりをすべきと思うがいかがか。
　　(ｳ) グラウンドの計画的な整備を進めるべきと思うがい
　　　かがか。

市長
教育長
担当部長

7 栗　原　　　勇
(日本共産党)

１　交通安全対策について
　(1) 交通安全対策として進めてきた事業
　(2) 対応を早期に求める件
　　(ｱ) 閏戸郵便局前の通学路の安全対策
　　(ｲ) 閏戸交差点における車侵入防止対策
　　(ｳ) 市道１２号線沿いの歩道の設置

２　蓮田市役所行政連絡所の業務について
　(1) 窓口業務の充実
　(2) 西口再開発ビル公益施設における業務

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 ６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １３日（木） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

8 田　中　秀　行
(蓮田志士の会)

１　水道事業の民営化及び広域化について
　(1) アセットマネジメントによる資産状況の見通しについ
　　て
　　(ｱ) 健全資産について
　　(ｲ) 経年化資産について
　　(ｳ) 老朽化資産について
　(2) 経営の見通しについて
　　(ｱ) 更新需要を考慮した経営見通しについて
　　(ｲ) 更新需要と財源確保について
  (3) 水道施設の耐震化について
　　(ｱ) 現在の状況について
　　(ｲ) 今後の見通しについて
  (4) 水道事業の現状と今後の考え方について
　　(ｱ) 現在の業務委託範囲について
　　(ｲ) コンセッション方式の認識について
　　(ｳ) 広域化に対する県などの動向

２　消防行政について
　(1) ＤＮＡＲ（蘇生不要指示）への救急要請の対応
　　(ｱ) 現在の対応状況について
　　(ｲ) 蘇生措置を希望しない意思を示した事例件数につい
　　　て
　　(ｳ) 今後の課題及び県内の動向について
　(2) 消防力の強化について
　　(ｱ) 高層建物、大規模物流倉庫火災等への対応について
　　(ｲ) はしご車を導入した場合の課題について

市長
担当部長

市長
消防長

9 高　橋　健一郎
(公明党)

１　蓮田市の高齢化の実態とその対応について
　(1) 要支援者数と要介護者数の推移について
　(2) 有料老人ホームと特別養護老人ホームの入居者数につ
    いて
　(3) 訪問介護利用者数について
　(4) 高齢者の「ショッピングリハビリ」について

２　黒浜地域の路線バス拡充について
　(1) 市道３０号線への路線バス拡充について
　(2) 東埼玉病院敷地内の新設道路への路線バス拡充につい
    て

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 ６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １３日（木） 
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平成３０年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

10 岸　尾　悦　子
(日本共産党)

１　介護保険利用料軽減の拡大を
　(1) 利用料助成（軽減）の現状
　　(ｱ) 利用状況
　　(ｲ) 対象者
　　(ｳ) 周知方法
　(2) 利用料軽減の拡大を

２　災害対策について
　(1) 現状
　　(ｱ) 防災倉庫の備蓄品
　　(ｲ) 民間事業者との協定
　　(ｳ) 避難行動要支援者の把握と対応
　(2) 避難所の整備について
　　(ｱ) 避難所の環境整備
　　(ｲ) 福祉避難所
　　(ｳ) 小中学校体育館のエアコン設置

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 ６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １３日（木） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

11 船　橋　由貴子
(日本共産党)

１　学校図書館の整備・充実を
　(1) 学校図書館の役割の認識について
　(2) 現状について
　　(ｱ) 学校図書館経費の推移
　　(ｲ) 学校図書館図書標準の達成割合
　　(ｳ) 新聞の配備
　　(ｴ) 人員配置
　　(ｵ) 研修
　(3) 今後の取組みについて

２　幼児教育・保育無償化について
　(1) 無償化の内容
　(2) 市としてどのように受け止めているか。
　(3) 認可外保育施設の無償化について
　(4) 課題
　　(ｱ) 財源
　　(ｲ) 給食費の実費徴収について
　　(ｳ) 保育需要増に対応する待機児童解消施策は。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

12 齋　藤　昌　司
(新樹会)

１　新成人の対応について
　(1) 成人式の取り扱いについて
　　(ｱ) 蓮田市としての年齢の扱いはどうするのか。
　(2) 選挙権の行使しやすい環境づくりについて
　　(ｱ) 直近の選挙における１８歳１９歳の投票率は、何％
　　　であったか。
　　(ｲ) 期日前投票所の増設について
　　(ｳ) 投票率向上に向けた対策を講じているか。

２　生活道路対策について
　(1) 市街化区域と調整区域の舗装率は、どのようになって
    いるか。
　(2) 近隣市町と比較して舗装率が低いが引き上げる努力を
    しているか。
　(3) 通学路の拡幅は、最優先事項と思っているがいかが
　　か。
　(4) 拡幅要望を行う場合、条件はあるのか。

３　不法投棄について
　(1) 不法投棄の把握は、出来ているか。
　(2) 蓮田市として防止対策を行っているか。
　(3) 街ぐるみの環境美化対策は考えているか。

市長
教育長
選挙管理委
員会事務局
長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 １１番 ～ １３番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １４日（金） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

13 菊　池　義　人
(新栄会)

１　小・中学校英語教育について
　(1) 外国語指導助手（ＡＬＴ）について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　　(ｳ) 課題は。
　(2) 英語教育サポーターについて
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　　(ｳ) 課題は。

２　着衣水泳について
　(1) 現状は。
　(2) 課題は。
　(3) 今後の予定は。

３　国指定史跡黒浜貝塚整備事業について
　(1) 第４期工事について
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 課題は。
　(2) 平成３２年全面供用に向けて
　　(ｱ) 平成３１年度の予定は。
　　(ｲ) 課題は。

４　小・中学校大規模改修事業について
　(1) 黒浜中学校の大規模改修事業はどのような計画か。
　(2) 長寿命化計画策定事業はどのように行っていくか。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 １１番 ～ １３番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月 １４日（金） 
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